

Inician obras de fraccionamiento en Durango

Beneficiará a 231 familias

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- Con la finalidad de elevar la calidad de vida de los duranguenses y cuenten con un patrimonio para sus hijos, 231 familias se verán beneficiadas con una vivienda en el fraccionamiento Milenio, en donde se tendrá una inversión superior a los 51 millones de pesos.

Luego de colocar la primera piedra, a nombre del gobernador Jorge Herrera Caldera, el secretario de Desarrollo Social, Jaime Fernández Saracho, destacó el interés del mandatario para que más familias cuenten con una vivienda digna, "hoy beneficiamos a 231 familias, entre ellos trabajadores del Gobierno del estado, del municipio y público en general, invirtiendo en ello más

de 58 millones de pesos de manera conjunta". El director del Fondo Nacional de Habitaciones Populares, Salvador López Orduña, destacó los resultados de este trabajo en conjunto realizado por las diferentes instancias y puntualizó, que el proyecto del

fraccionamiento Milenio es para más de dos mil casas.

Con la presencia de funcionarios de los tres niveles de gobierno y de legisladores locales, Javier Hernández Flores, titular del Instituto de la Vivienda del Estado de Durango

(IVED), destacó que con esta mezcla de recursos del Gobierno del estado, presidencia municipal, Canadevi, Fonhapo y los beneficiarios, se podrá hacer realidad un sueño de aquellos trabajadores que han luchado por tener un patrimonio para su familia.



FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX

» EL SECRETARIO de Desarrollo Social, Jaime Fernández Saracho, a nombre del gobernador de Durango, Jorge Herrera Caldera, dio inicio a los trabajos en el fraccionamiento Milenio.

